



HBG Holding : nomination d'un nouveau directeur financier pour le groupe

Vendredi, 17.06.2016

La holding familiale Franco-Suisse HBG détenue par la Famille Blanc et contrôlant déjà le groupe Mont Blanc Hélicoptères (MBH), Swift Copters SA et Eagle Valais SA ainsi que Hélicoptères de France (HDF) a nommé Monsieur Vincent Delebarre en qualité de Directeur Administratif et Financier Groupe (Group CFO).

Suite à une série d'acquisition entre la France et la Suisse, HBG est devenu l'un des leaders Européens sur le marché niche du transport aérien en hélicoptère. Un poste de Directeur Financier Groupe a été conformément créé pour assurer l'harmonisation financière des différentes sociétés. M. Delebarre a pris ses fonctions le 15 juin 2016. En outre, sa mission est de participer à l'intégration pérenne des sociétés récemment acquises et de contribuer au développement international de cette PME en plein essor. M. Delebarre avait auparavant évolué dans les domaines des produits de grande consommation et de l'industrie du luxe. Il occupait ainsi dernièrement la fonction de Directeur Financier pour Shiseido en Suisse, célèbre groupe de cosmétique Japonais.

PDG de HBG Holding, Renaud Blanc déclare : « Nous sommes très heureux d'accueillir Vincent dans notre groupe familial et de pouvoir bénéficier de sa riche expérience Franco-Suisse, notamment en tant que Directeur Financier d'une Entreprise



à taille humaine, appartenant à un groupe international où les valeurs familiales fortes prévalent (Shiseido). Il va devenir, j'en suis sûr, un élément central dans notre stratégie de développement à long terme et dans notre effort pour nous positionner comme l'un des leaders incontestés des transports par hélicoptères à l'international ».

Nous avons été aidé dans notre choix et sélection par le cabinet **UR Capital** basé à Genève. Au-delà de l'aspect technique du cahier des charges ils ont très vite appréhendé les enjeux stratégiques et spécifiques d'un recrutement pour une société familiale, étant notamment spécialisé dans le recrutement pour les « family offices » et les entreprises familiales Européennes de renom.

Directeur de UR Capital, Anicet Tanghe commente : « Nous sommes très honorés d'avoir pu partager notre savoir faire avec un groupe en plein essor et aussi dynamique que HBG. C'est toujours un réel plaisir de collaborer avec des sociétés familiales et leurs dirigeants ; d'entrer dans le monde complexe et intime d'entrepreneurs en tant que conseiller et personne de confiance. »